
442 m²

Réf. 2256

5 600 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Nichée  sur  les  hauteurs  de  Super-  Cannes  et  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  mer  et  la  baie,  cette  demeure  d'exception  allie

parfaitement  le  charme  de  l'Art  Déco  et  la  modernité.Profitant  de

spacieux  volumes  intérieurs,  cette  villa  dispose  de  larges  et  lumineux

espaces  de  vie  (salon/séjour  de  60m2)  ainsi  que  4  chambres  en

suite.Un espace wellness avec vue mer vient compléter l'ensemble. De

nombreuses terrasses et balcons prolongent les volumes intérieurs qui

profiterons  de  magnifiques  vues  sur  la  mer.  Un  sous-sol  de  100m2

pourra permettre la création de nouveaux espaces (cave à vin, home ...

Nestled on the heights of Super-Cannes and offering a panoramic view of the sea

and the bay, this exceptional residence perfectly combines the charm of Art Deco

and  modernity.Taking  advantage  of  spacious  interior  volumes,  this  villa  has  large

and  bright  living  spaces  (living  room/living  room  of  60m2)  as  well  as  4  en-suite

bedrooms.A  wellness  area  with  sea  view  completes  the  set.  Many  terraces  and

balconies extend the interior volumes which will enjoy magnificent views of the sea.

A  100m2  basement  will  allow  the  creation  of  new  spaces  (wine  cellar,  home

cinema, etc.)Around the villa, a ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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